



Liceo de Puerto Williams implementará la jornada escolar completa a prebásica

» Medida histórica permitirá que todos los niveles del establecimiento se rijan bajo este modelo educativo, fortaleciendo la calidad y el tiempo de aprendizaje de los estudiantes.

El Liceo Donald Mc Intyre Griffiths de Puerto Williams implementará por primera vez la Jornada Escolar Completa (Jec) en los niveles de prekínder y kínder, a partir del miércoles 12 de marzo, marcando un hito en la historia del principal colegio de la provincia Antártica chilena. Esta medida permitirá que la totalidad de los cursos se rijan bajo este modelo, que busca ampliar el tiempo de permanencia de los estudiantes en el aula y fortalecer los procesos educativos.

La decisión fue anunciada por el director del liceo, Patricio Torres, durante una visita de la delegada presidencial provincial Constanza Calisto Gallardo, quien recorrió las instalaciones para constatar las condiciones del recinto previo al inicio del año lectivo, programado para el miércoles 5 de marzo. En la ocasión,

se destacó que los servicios básicos del establecimiento se encuentran en óptimo estado para recibir a los 410 estudiantes matriculados desde prekínder hasta cuarto medio.

La extensión de la jornada a los niveles prebásicos responde a una planificación iniciada en 2023, cuando Torres asumió la dirección del liceo con el desafío de unificar el modelo educativo en todos los niveles.

La jornada para prekínder y kínder se desarrollará de lunes a jueves entre las 8 y 13,05 horas, con una sesión en la tarde de 14,30 a 17 horas, mientras que los viernes se mantendrá únicamente el horario de la mañana. Esta modificación beneficiará a aproximadamente 40 estudiantes, quienes contarán con más tiempo para el aprendizaje y el desarrollo integral.

Además de la implementación

de la Jornada Escolar Completa, la comunidad escolar será beneficiaria del Programa de Útiles Escolares del Ministerio de Educación, que distribuirá sets diferenciados para cada nivel, junto con la entrega de textos escolares para todos los estudiantes.

De cara a los desafíos para este año, el establecimiento se ha propuesto consolidar los logros académicos alcanzados, especialmente en la Prueba de Acceso a la Educación Superior (Paes), y profundizar sus sellos institucionales, que promueven la interculturalidad y el cuidado medioambiental. El director Torres subrayó la importancia de fortalecer el vínculo con la cultura yagán y la relación respetuosa con el entorno natural, en un contexto privilegiado como el archipiélago de Cabo de Hornos.